

23 de mayo de 2025

Estimados Superintendentes y Directores de los Servicios de Salud Escolar de Nuevo México,

Hasta el hoy, 23 de mayo de 2025, se han confirmado 78 casos de sarampión en Nuevo México. El sarampión se ha reportado en 30 estados de la nación, lo que aumenta el riesgo de exposición – particularmente para aquellas personas que no se han vacunado contra la enfermedad. Los brotes han sido también reportados en países cercanos como México y Canadá.

El Departamento de Salud de Nuevo México exhorta a todas las escuelas a que verifiquen y documenten el estatus de inmunidad contra el sarampión de todo su personal escolar, incluyendo maestros, empleados administrativos, personal de limpieza, trabajadores de cafetería, y cualquier otro personal de apoyo. El conocer quién está inmune y quién no, le permite a los oficiales de salud pública y a los líderes escolares a responder de manera rápida y adecuada en caso de alguna exposición en el campus.

Cuando se detecta un caso de sarampión en alguna escuela, es importante tener accesible un listado de los individuos que podrían enfermarse, por las siguientes razones:

- Ofrecer profilaxis después de la exposición (tratamiento que ayuda a evitar enfermarse), tal como la vacuna para el sarampión, paperas, rubéola (MMR) dentro de las 72 horas después de la primera exposición a la enfermedad, y le permite a los individuos regresar a la escuela inmediatamente, versus hacer aislamiento por 21 días, después de la última exposición;
- Las personas en cuarentena, que no están vacunadas contra el sarampión o que no están inmune a evitar propagación futura;
- Aplicar los pasos de aislamiento y evitar la interrupción de las labores escolares.

Visite la página web [Sarampión](#), para las [Guías de Sarampión en las Escuelas y Guarderías](#), la Plantilla de Vacunación contra el Sarampión para Identificar Personas Susceptibles, y otros recursos disponibles que le puedan ayudar en este esfuerzo.

¡Gracias por su ayuda manteniendo nuestra comunidad escolar segura y saludable!

Departamento de Salud de Nuevo México